

Lideran vehículos exportaciones (Reforma 17/10/17)

Lideran vehículos exportaciones (Reforma 17/10/17) Ulises Díaz Cd. de México (17 octubre 2017).- En el periodo entre enero y agosto de 2017, las exportaciones de automóviles hechas por México significaron 24.5 por ciento del total de las ventas del País, el punto de concentración más alto para un periodo similar, de acuerdo con datos del Banco de México.

Desde hace dos años, la industria automotriz es la categoría que más exporta, pero este año ya dejó de lado a las industrias manufactureras que le seguían de cerca. Durante este periodo, se vendieron al exterior 65 mil 76 millones de dólares de este tipo de productos, lo cual fue un incremento de 15.1 por ciento sobre el mismo periodo del año pasado y un cuarto del total de todos los productos exportados. Este 2017, el peso de la maquinaria y herramienta fue de 16.4 por ciento, con valor por 43 mil 567 millones de dólares, y la de máquinas eléctricas y electrónicas que representó 19.8 por ciento, que vendió 52 mil 348 millones de dólares. La industria automotriz (terminal y de autopartes) también es una de las que más aporta al PIB, puesto que en el primer semestre de este año generó 742 mil 675 millones de pesos, lo cual equivale al 3.6 por ciento del total nacional y 19.3 por ciento del manufacturero, según información de Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Dentro de las industrias manufactureras, sólo la alimentaria (con 22 por ciento) supera a la industria automotriz en participación, pero recientemente esta brecha se ha reducido, de 5 puntos porcentuales hace 5 años a uno.